

いはづかし

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」



八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

令和6年1月31日

八代市長さんとの給食ランチ会!!

来週からいよいよ2月、2月は逃げるように過ぎるとよく言われます。2月の登校日は18日、4週間ほどです。今の学年の思い出をたくさんつくってほしいと思います。

1月28日（火）に中村八代市長さんと子どもたちが一緒に給食を食べる給食ランチ会が行われました。給食週間に合わせて、市内の学校に市長さんが来校され、子どもたちと給食を食べるランチ会が毎年行われています。植柳小学校は、食育体験活動として5年生が米作り活動に取り組んでいることもあります。今年度のランチ会は植柳小学校で行われることになりました。そして、食育活動に携わった5年生から、5年2組が代表としてランチ会を催すことになりました。前日にNHKも入ると連絡があり、子どもたちも盛り上がっていました。

ランチ会当日、子どもたちは緊張しながらも市長さんや市役所の皆さんにいろいろな質問をしながら少しずつ打ち解け、最後には市役所の方々を囁休みのドッジボールに誘っていました。食事を終え、帰られる市長さんをはじめ、市役所の皆さんを、みんなで手を振って見送りました。とてもほのぼのとしたランチ会でした。その日の「くまロク」は学校に残っていた先生方と見ました。とてもいい表情で子どもたちが写っていて、子どもたちのインタビューのコメントも素晴らしいものでした。

5年2組の皆さん、とてもいいランチ会でした。お疲れ様でした。



高く舞いあがれ 私たちの凧

1年生が図工の時間につくった凧が完成し、先日、運動場で凧あげをしていました。図工の時間に教室をのぞいたときには、それぞれが楽しそうに思い思いの絵を描いていました。そして骨組みに紙を貼り付けて、完成した凧、無事に空にあがるか心配していましたが、子どもたちの手作りの凧は、風を受けて大きく空に舞い上がっていました。見ていて、こんなに高く上がるんだと驚いたほどです。中にはうまく飛ばせず、先生に助けをもとめる子もいましたが、先生と一緒に飛ばした凧は、高く舞い上がっていました。1年生の皆さん、皆さんの凧、とても上手にできていましたよ。

